

Feuerwehr feierte

Die Freiwillige Feuerwehr Oberstrahlbach veranstaltete am 1. und 2. Juli ihr diesjähriges Feuerwehrfest. Begonnen wurde am Samstag in der Festhalle der Familie Neunteufl, ab 19 Uhr gab es Musik und Tanz mit der Gruppe „Die 2 Strawanzer“. Die Feldmesse am Sonntag wurde von Pater **Daniel Gärtner** zelebriert und musikalisch vom Jugendchor Oberstrahlbach umrahmt.

Kommandant **Markus**

Neunteufl konnte viele Ehrengäste, Patinnen, Ehrenmitglieder, Kameraden der Feuerwehren des Abschnittes und der Umgebung und viele Besucher begrüßen. Er erwähnte auch, er sei sehr dankbar über die mehr als 100 Helferinnen und Helfer für dieses Fest und das Engagement der Feuerwehrjugend. Mitgefeiert haben unter anderen auch der Vizebürgermeister der Gemeinde Schweiggers **Günther Prinz**, **Waltraud Preiss**, Kommandant-Stellvertreter **Stefan Neunteufl** und **Werner Preiss**.



▲ Mit vielen Gästen feierte die Feuerwehr Oberstrahlbach ihr diesjähriges Fest.
Foto: Franz Pfeffer



▲ Gemeinderat Bernhard Thaler mit Isabella, Bezirkskommandant Ewald Edelmaier, Stadtrat Gerald Gaishofer, Abschnittskommandant Franz Thaler mit Annamaria, Stadtrat Josef Zlabinger, Kommandant Klaus Böhm, Verwalter Klaus Geisberger, Claudia Schneider, Unterabschnittskommandant Rudolf Aßfall, Claudia Kormesser, Abschnittskommandant-Stellvertreter Benedikt Strasser, Julia Weidenauer und Ehrenkommandant Alfred Geisberger.

Foto: Franz Pfeffer

Gemütlicher Abend

Die Feuerwehr Kleinschönau lud zum „Gemütlichen Abend“ ein. Es kamen Kameraden der umliegenden Feuerwehren, aber vor allem viele Gäste. Die Veranstaltung war von Kommandant **Klaus Böhm**, seinem Team und vielen Helfern bestens organisiert. Mehr als 80 Personen sind notwendig, um dieses Fest entsprechend durchführen zu können. Die Besucher konnten zwischen verschiedenen Bars, Kaffee und Selbstgebackenem, Grillhendl & Bratwürstel vom Holzkohlengrill auswählen.

Ein Sommerfest

Digitalisierung und Robotik haben in der Landwirtschaft und im Besonderen im Sonderkulturenanbau einen wichtigen Stellenwert. Im Rahmen des Vielfalter-Sommerfestes von Waldland in Oberwaltenreith wurde über die innovative Arbeit in diesem Bereich berichtet. Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner**, Landwirtschaftskammer NÖ-Präsident **Johannes Schmuckenschlager** und Waldland-Geschäftsführer **Franz Tiefenbacher** erklärten diese Thematik bei einer Feldvorführung am Versuchsfeld bei der Ginkgohalle. Digitalisierung und Ro-

botik sind auch im Sonderkulturenanbau nicht mehr wegzudenken, vor allem, weil Arbeitskräfte fehlen. Zahlreiche Mitglieder der großen Waldland-Familie zeigten sich interessiert und diskutierten diese Thematik beim anschließenden Sommerfest. Unter den Gästen waren der ehemalige Waldland-Geschäftsführer **Gerhard Zinner**, Obmann **Robert Haidl**, Nationalratsabgeordnete **Martina Diesner-Wais**, Zwettls Bürgermeister **Franz Mold**, Bezirkshauptmann **Markus Peham**, Ehrenobfrau **Agnes Schierhuber**, Obmann-Stellvertreter und Bürgermeister von Rastendorf **Gerhard Wandl** und Landwirtschaftskammer NÖ-Vizepräsidentin **Andrea Wagner**.



▲ Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner und viele Gäste aus Politik und Wirtschaft und Waldland-Partner kamen zum Sommerfest von Waldland.
Foto: Franz Fichtinger

